



“Año de la consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 05 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

Trescientos Docentes Participan en el I Taller de Actualización Docente que Organiza Ugel San Ignacio

Capacitación es gratuita y se desarrolla todo el día.

Planificación curricular, procesos pedagógicos y didácticos son los temas que se vienen desarrollando en el I Taller de Actualización Docente, que organiza la Ugel San Ignacio, para tal evento han sido convocados trescientos docentes del nivel primaria y secundaria.

Desde varias Universidades del País, destacados profesionales, participan como ponentes, durante el acto de apertura estuvieron Hermiliano Acuña Díaz, Catedrático de la Ucv, Yajaida Acuña Díaz, Docente de Soporte Pedagógico de la Ugel de Chiclayo, Rosario Sánchez Villacorta Jara Catedrática de la Ucv.

También estuvieron presentes, Tomás del Rosario Sánchez Mundaca, de la Universidad Nacional de Trujillo, entre otros destacados profesionales. Por la Ugel el Director Prof. Asael Córdova Dávalos y el Prof. José Olivera Rojas, quien agradeció la presencia de todos los docentes a este taller, haciéndoles un pedido que cumplan asistiendo de manera responsable.

Durante el acto de inauguración del taller, el Director de la Ugel, se dirigió a los maestros, indicando que la comunicación, la transparencia, y la eficacia, son los ejes fundamentales de su gestión, dijo que las metas de atención y el buen desempeño les han permitido tener grandes logros.

“Hay que devolverle la confianza al magisterio, no vamos a demostrar corrupción en la administración, mi persona ha sido presidente de la comisión del proceso de Directores y acá están mis directores, ellos son testigos de la forma como hemos ejecutado estos procesos, todos los profesionales que postulen, no tienen por qué pagar para ser nombrados y contratados”.



“Año de la consolidación del Mar de Grau”

También habló del esfuerzo que la gestión ha hecho para el pago de la deuda social a los maestros, manifestó que este año vienen trabajando para seguir pagando al magisterio. Aclaró que la Ugel San Ignacio ha logrado el cien por ciento en ejecución de gasto en este año.

Recalcó que en los últimos años se ha crecido según la ECE en comunicación y matemática, reconociendo el trabajo de los docentes, sobre el taller dijo: **“Hemos buscado la forma por sacar este taller adelante, les vamos a certificar, y les pido cumplir con responsabilidad con su asistencia todos los días, de lo contrario se dará la oportunidad a otros maestros que afuera están esperando”** Luego dio por inaugurado el evento.

Taller se desarrolla a doble horario en las instalaciones de la I.E Tito Cusi Yupanqui y culmina el viernes 29 de enero con su respectiva certificación.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.



“Año de la consolidación del Mar de Grau”